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4月1日，经开区党工委副书
记、物流园区党委书记李雪生带队
到区内侨资企业河南省基本建设
科学实验研究院有限公司进行调
研，区科技局、建设局、规划分局、
技术监督局有关负责人参加调研。

河南省基本建设科学实验研
究院有限公司是一家专业从事建
设工程设计、测绘、检测、监测、鉴
定等相关科技研发及技术咨询为
一体的综合型技术服务机构，具
备规划设计、工程建设双甲级资
质，设有河南省技术研究中心和
郑州市工程技术研究中心，拥有
多项发明专利，属国家高新技术
企业。公司董事长张巧云女士是
加拿大中华总商会副会长。

调研中，李雪生希望张巧云
女士能发挥中华总商会的作用，
将海外优势资源引入经开区，为
河南发展做出贡献。
记者 王赛华 通讯员 耿培丽

提高依法行政能力
经开区民族宗教工作会召开

为加强经开区民族宗教工
作，不断巩固和维护全区平等团
结互助和谐的社会主义民族关
系，4月 1日，经开区社区管理服
务局组织政法委、公安局、执法局
等部门和各办事处民族宗教工作
相关负责人召开全区民族宗教工
作会。区党工委委员、管委会副
主任王义民出席会议并作讲话。

王义民指出，我国是一个统
一的多民族国家，民族宗教工作
始终是关系党和人民事业发展全
局的一项重要工作，必须从战略
和全局的高度深化对民族宗教工
作重要性和紧迫性的认识。
记者 李无双 通讯员 李田

经开区2017年度工会
工作会议暨工资集体
协商要约行动月启动

经开区总工会日前在投资大
厦召开了经开区2017年工会工作
会议暨工资集体协商要约行动月
启动仪式。区党工委委员、总工
会主席王宏伟出席并作讲话，区
总工会第一届委员会部分委员，区
内机关各部门、各办事处及部分企
事业单位工会主席及主要负责人
共计200余人参会。

会议总结了 2016年度工会
工作，并部署 2017年度工作，宣
读了《郑州市总工会关于开展
2017年集体协商要约行动月的
通知》及《郑州经济技术开发区总
工会关于表彰 2016年度工会先
进单位先进个人的决定》，会上分
别向荣获先进集体的 20家单位
和荣获职工服务体系、工资集体
协商、组织建设、宣传教育工作先
进个人的20名代表颁奖。
记者 李无双

市领导带队到经开区观摩产业发展情况

打造生态宜居宜业精品城区
4月 1日，全市第三产业项目观摩组到

经开区观摩产业发展情况，郑州市委常委、
常务副市长王跃华，市委常委、统战部长
杨福平等带队观摩，经开区党工委书记、管
委会主任崔绍营陪同。

王跃华、杨福平一行先后来到物流园区
凤河景观河道工程、郑州国际汽车公园、安
图生物等处察看产业发展、创新创业、项目
推进情况。观摩组沿美丽的凤河景观河道
参观视察时，王跃华指出，要把城市发展与
生态建设、景观改造有机结合起来，打造生
态宜居宜业精品城区。在郑州国际汽车公
园，王跃华对该园打造集汽车会展、销售、文
化及商业配套等服务功能为一体的汽车主
题城市综合体表示称赞。

参观安图生物时，观摩组一行听取了企业
负责人的汇报，并对企业技术和产品开发的先
进性和规范性表示肯定。记者 王赛华 文/图

郑州经开区与天津港（集团）有限公司
战略合作框架协议签约仪式日前在经开区
投资大厦举行，经开区党工委书记、管委会
主任崔绍营，区党工委委员、纪工委书记
武斌，天津港（集团）有限公司党委书记、董
事长张锐钢，集团副总裁赵明奎等出席签
约仪式，区党政办、新兴产业服务局、口岸
办相关负责人参加仪式。

签约仪式前，崔绍营陪同张锐钢一行
先后参观了经开区城市规划展示馆、国际
陆港及河南保税物流中心。张锐钢指出，
经开区在跨境电商和郑欧班列运营做出的
1210监管模式、1+9职能物流分拣分拨中
心、多式联运、运贸一体等多种创新均走在
全国前列，极具特色，值得借鉴和学习，希
望双方能够加强交流与合作，共同提升与

发展。
崔绍营表示，天津港地理位置优越，开

放度、知名度高，尤其在港口建设方面经验
丰富，希望在未来的发展中双方能展开实质
性合作，将双方的优势和特色有机结合，共
事共心、共谋发展，互惠互利、实现双赢。

最后，武斌、赵明奎代表双方签订协议。
记者 王赛华 通讯员 韩凤

郑州经开区与天津港（集团）签订战略合作框架协议

共事共心 共谋发展 互惠互利 实现双赢

近日，中国电子集团第六研究所所长
宋黎定一行到经开区调研，经开区党工委
副书记、管委会常务副主任史占勇，市政府
副秘书长商建东，市科技局、数字办、投资
控股和区科技局、经济发展局、工信局、规
划分局、国土分局等负责人陪同调研。

宋黎定一行先后参观了经开区城市规
划展览馆、宇通新能源汽车和郑州煤矿机
械集团股份有限公司，对经开区建立新能
源专职研发团队给予了高度关注。

随后，双方举行了座谈会。史占勇对
宋黎定一行的到来表示热烈欢迎，介绍了
经开区产业发展情况。双方就中国电子集
团第六研究所拟在郑州建设的金融机具及
服务、地铁门及门控系统、轨道交通PPP项
目等有关情况进行深入沟通。宋黎定对与
开发区的合作前景充满信心，希望双方进
一步增进交流，积极探索合作发展机会，实
现共赢。
记者 李无双 通讯员 耿培丽 文/图

区领导
调研辖区侨资企业

中国电子集团第六研究所专家到经开区调研

双方一致看好合作前景

史占勇向嘉宾介绍辖区发展情况

4月 6日，郑州市委常委、市纪委书记
周富强一行莅临经开区调研视察市场治理
工作，经开区党工委委员、纪工委书记武斌
陪同。

上午9时许，周富强一行来到东盛四
大街农贸市场，实地调研了农贸市场的
治理情况。在调研过程中，周富强书记

认真查看了经营秩序、环境卫生、意见投
诉、证照管理、活禽区设置管理、食品安
全检测及市场车辆停放等方面的工作，查
看并询问了市场内各项设施现状和具体
负责部门对市场规范管理的工作部署。

在耐心听取了各单位汇报后，周富强
书记对农贸市场治理工作给予了充分肯

定，并强调要充分认识到加强市场治理对
全市“双迎攻坚”工作的重要意义，要巩固
当前的管理成效，着重从硬件配置、规范管
理、食品安全等方面继续加大治理力度，争
取更大的提升。
记者 王赛华
通讯员 李霁宇

市领导调研经开区市场治理工作
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